

Rev. Señor  
Secretario de la Facultad de Teología  
de la Universidad de Münster (Westf.)  
Alemania.

Sehr geehrter Hochw. Herr Sekretär!

Su Eminencia el Cardenal Raúl Silva Henríquez, Arzobispo de Santiago de Chile, desea enviar a esa Universidad a dos clérigos de la Arquidiócesis, con el fin de que obtengan allí su doctorado en Teología. De poderse realizar este proyecto, ambos estudiantes comenzarían el curso allí en Octubre de 1966.

Para esa fecha ambos estarán ya en posesión del grado de Licenciatura en Teología, obtenido por uno en la Universidad Gregoriana de Roma y el otro en la Facultad de Teología de la Pont. Universidad Católica de Chile. Igualmente estarán en posesión del certificado que los habilita para poder cursar estudios en alemán. Uno de los candidatos lo tiene ya del Goetheinstitut; el otro lo obtendrá en el curso de 1966.

El objeto de esta carta es solicitar a Ud. los antecedentes y exigencias de esa Facultad en orden a la admisión de ambos candidatos. Tratándose de un país tan distante quisiéramos preparar todo de modo de evitar sorpresas. Le agradecería mucho si me pudiera informar acerca de la posibilidad de obtener ~~una~~ becas para estos estudiantes, ya que la Arquidiócesis de Santiago tiene que afrontar muchos gastos y no tiene los recursos suficientes.

Aprovecho esta oportunidad para saludarlo muy atte. y quedar .....

Dr. Jorge Medina E.,  
Decano de la Facultad de  
Teología de la Universidad Católica  
de Chile.